

El Centro de Formación Xabec abre nuevas instalaciones para personas sin recursos

Con una superficie de 2.500 metros cuadrados, se realizarán las clases prácticas de operador de grúa torre, albañil, encofrador, solador, alicatador o pintor, entre otros.

26/12/2008

El centro de formación profesional Xabec, vinculado al Opus Dei, inauguró la semana pasada sus nuevas instalaciones en localidad valenciana de Albalat dels Sorells, donde desarrollará un campo de prácticas de obra civil y edificación para personas sin recursos. El acto de inauguración fue presidido por el alcalde de la población, José Rafael Tamarit.

El nuevo centro dispone de 2.500 metros de superficie al aire libre, que han sido cedidos a Xabec por el Ayuntamiento de la localidad mediante un convenio de colaboración. Las nuevas instalaciones del centro acogerán cursos de operador de grúa torre, albañil, yesaire, encofrador, solador, alicatador o pintor, entre otros, explicaron las mismas fuentes.

Asimismo, este centro de Albalat dels Sorells contará con un sistema de

becas y ayudas para personas sin recursos en el que colabora la Fundación Eifor, empresas, cajas de ahorros y la conselleria de Inmigración.

Xabec imparte en la actualidad a un centenar de alumnos inmigrantes y también desempleados con escasos recursos las enseñanzas regladas de mantenimiento industrial, ciclos formativos y cursos de formación profesional de fontanero, instalador de placas solares, calefacción, operador de carretilla, instalador de alarmas, climatización, electricidad o encargado de obra.

Además, ofrece prácticas en cincuenta empresas de la provincia de Valencia y dispone de bolsa de trabajo. Este centro de formación profesional fue constituido en 2002 con motivo del centenario del nacimiento del fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá de

Balaguer. Desde entonces, ha formado en mantenimiento industrial a más de 1.200 personas, en su mayoría inmigrantes africanos e iberoamericanos.

Los alumnos llegan a Xabec procedentes de entidades como Cáritas, Casa de Caridad o el Centro de Acogida de Inmigrantes, Valencia Acoge o la orden hospitalaria de los Hermanos de San Juan de Dios. En la ciudad de Valencia, Xabec cuenta con un centro que dispone de aula de computación, taller de equipos electrónicos y electrotécnicos, laboratorios, talleres y aulas, entre otros equipamientos

instalaciones-para-personas-sin-
recursos/ (14/01/2026)